

Recibió presidente del parlamento de Cuba a embajador chino

Image not found or type unknown



Foto: Asamblea nacional del Poder Popular

La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, recibió la víspera al embajador de China, Ma Hui, quien concluye su misión en la isla caribeña,

informó la televisión nacional.

En el Capitolio Nacional, sede del legislativo, Lazo dio la bienvenida al diplomático y amigo de la nación antillana quien durante tres años estuvo al frente de la legación del gigante asiático en La Habana.

Durante el encuentro, el titular del parlamento cubano reconoció la significativa contribución de Hui en la profundización de los vínculos entre las dos naciones que -dijo- cuentan con la guía de sus respectivos presidentes Xi Jinping y Miguel Díaz-Canel.

Asimismo, el también presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba destacó la labor del diplomático chino dirigida al fortalecimiento de los vínculos parlamentarios entre ambas naciones.

Recordó que la especial contribución de Hui a las relaciones bilaterales le hizo merecedor recientemente de la Medalla de la Amistad, otorgada por decreto presidencial.

De su parte, el embajador Ma Hui ratificó el apoyo invariable de China a Cuba en su lucha por el levantamiento del bloqueo económico, financiero y comercial del gobierno de Estados Unidos, desde hace más de seis décadas. .

Hui expresó, asimismo, satisfacción y orgullo por el cumplimiento de su primera misión en el exterior, precisamente en la isla que es referente de hermandad y solidaridad con la nación asiática. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356745-recibio-presidente-del-parlamento-de-cuba-a-embajador-chino>



Radio Habana Cuba